



Antrag

der Fraktion der SPD

Geburtshilfe vor Ort stärken

Der Landtag wolle beschließen:

Die Geburtenzahlen steigen seit einiger Zeit wieder deutlich an und die geburtshilfliche Versorgung hat einen großen und wachsenden Stellenwert. Jedoch ist auch in diesem Bereich ein Fachkräftemangel zu verzeichnen. Um die Geburtshilfe zu stärken, müssen die Arbeitsbedingungen und die Personalausstattung im Bereich der Geburtshilfe sowie die gesetzlichen Regelungen zur Finanzierung der Hebammenversorgung verbessert werden.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung daher auf, dem Entschließungsantrag „Geburtshilfe vor Ort stärken“ der Länder Rheinland-Pfalz, Bremen, Hamburg, Hessen, Niedersachsen und Thüringen im Bundesrat zu zustimmen.

Birte Pauls
und Fraktion